

Weihnachtsfeier 2024

Auch in diesem Jahr haben wir die vorweihnachtliche Zeit gemeinsam genossen. Aus terminlichen Gründen fand die diesjährige Weihnachtsfeier des Vereins bereits Ende November statt. Trotzdem war die Stimmung in dem liebevoll weihnachtlich geschmückten Vereinsheim des Sportvereins Kralenriede überall zu spüren. Auf den Tischen lagen für jeden Kekse, und ein kleines Päckchen mit der Geschichte vom traurigen Baumwollfaden. Der Flötenkreis der Dankeskirche spielte unter der Leitung von Rotraut Folk weihnachtliche Lieder nach dem Motto „Wir singen mit“.

Nach einer musikalischen Einführung hieß der Vorsitzende Horst Steinert alle Mitglieder und Gäste herzlich willkommen. Lieder wie „Es ist für uns eine Zeit angekommen“ oder „Vom Himmel hoch, da komm ich her“ wurden von Allen aus voller Kehle mit Freude mitgesungen. Anschließend folgte eine spannende „tierische“ Weihnachtsgeschichte, die von Heidemarie Wolf-Schneefuß und Karin Schote vorgetragen wurde. Barbara Kluge ließ es sich nicht nehmen, auch die diesjährige Weihnachtsfeier wie immer hervorragend vorzubereiten und zu organisieren. Ein Dankeschön für die musikalische Unterhaltung des Flötenkreises überbrachte Schatzmeister Volker Ssymank. Für den Abschluss der Feier sorgte das festlich angerichtete Essen des neuen Wirts Cesare.

Horst-Dieter Steinert



